Boletín de Prensa

Quito, DM 29 de agosto de 2024



En las instalaciones de la Universidad Central del Ecuador se llevó a cabo la firma del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte del Gobierno Autónomo Descentralizado del Distrito Metropolitano de Quito y la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación. Este importante acuerdo tiene como objetivo principal ejecutar programas académicos de capacitación, formación continua, investigación y divulgación científica, en estrecha coordinación con el Magisterio Municipal y alineados con los objetivos estratégicos de ambas instituciones.

El Convenio marca un hito en la historia de las instituciones involucradas y abre un nuevo capítulo en la construcción de un futuro próspero para la educación de niños, niñas y adolescentes, a través de la formación y capacitación continua de los docentes.

La PhD. Ana Lucía Arias Balarezo, Decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, destacó la relevancia de esta alianza: "Como Facultad de una institución de educación superior, tenemos tres funciones esenciales que cumplir: docencia, vinculación e investigación. Articular estas tres funciones, como lo determina la norma, representa un reto significativo. En este contexto hemos trabajado en colaboración con diversas instituciones, como el Ministerio de Educación y el Municipio, con el objetivo compartido de buscar la excelencia en términos de calidad y calidez en una educación contextualizada para los niños, niñas y adolescentes".

Entre los compromisos adquiridos mediante este Convenio se incluyen:

coordinar, planificar, hacer seguimiento y acompañar en los programas académicos de capacitación, formación continua, investigación y divulgación científica para los docentes de las instituciones educativas municipales. Estos compromisos se detallarán en áreas específicas de trabajo, actividades a realizar, responsabilidades de cada parte y sistemas de supervisión para garantizar su cumplimiento.

El Lic. Zadkiel Cárdenas, Secretario de Educación, Recreación y Deporte, resaltó la importancia de este Convenio. "Es muy simbólico porque la Universidad Central del Ecuador ha provisto la mayoría de docentes que hoy ocupan las aulas del Sistema Municipal. Estamos en un momento crucial para revalorizar lo público y, trabajar con la Universidad Central del Ecuador, nos permite hacerlo. La firma de este Convenio debe entenderse como un acto de agradecimiento a la institución que ha permitido que muchos de ustedes ocupen los puestos que hoy desempeñan, y también como un espacio para reivindicar el valor de lo público".

Otro aspecto relevante del Convenio es integrar equipos multidisciplinarios para generar proyectos de investigación y divulgación científica entre los docentes del magisterio municipal y los de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación. El Dr. Carlos Calderón, Subdecano de la Facultad, manifestó su entusiasmo por esta colaboración: "Esta colaboración no solo beneficiará a quienes participen directamente en los programas, sino que también contribuirá a la formación del estudiantado de las instituciones educativas municipales, que es la razón de ser de nuestra profesión. Estamos entusiasmados por los proyectos que desarrollaremos juntos y por los frutos que, sin duda, recogeremos en los próximos años".

Este Convenio representa una sólida alianza estratégica para fortalecer la educación pública y la formación continua de los docentes, reafirmando el compromiso de ambas instituciones con la calidad educativa. (J.P)